
 

Topics  １年生進路講話がありました  

  

９月１4 日(月)の７限に 進路選択に向けて学年集会を行いました。 

学年主任の古田先生、進路指導主事の三田村先生、学年の教務担当の安藤先生から 

お話をいただきました。 

この集会は生徒の皆さんにとって、大学進学に向けて、文理コース選択の重要性を深く 

考える機会になり、2・３年生になって後悔しないように、真剣に考えていました。 

  

  

  


